

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 19. Dezember 2012

Nikolaus in der Gemeindebücherei



Am Mittwoch, den 5. Dezember 2012, war der Nikolaus in der Gemeindebücherei in Mainhausen zu Gast. Schon seit einigen Jahren ist es Tradition, dass er der Bücherei in Mainflingen einen Besuch abstattet. Und ebenso ist es Tradition, dass er dort von vielen aufgeregten Kindern erwartet wird.

In diesem Jahr waren es ca. 30 Jungs und Mädchen, begleitet von Müttern, Vätern und Großeltern. Der Nikolaus nahm sich ein wenig Zeit für die Kinder (und die Erwachsenen), ließ sich von ihnen Gedichte aufsagen und las allen Anwesenden zwei Geschichten vor.

Als er sich auf die Weiterreise begeben musste, waren die Kinder traurig. Doch die Geschenke, die er für sie zurückließ, trösteten dann darüber hinweg. Nun ja, und im nächsten Jahr wird er sicherlich wiederkommen.{images2}